

小松中学校だより とうけ

令和7年度 西条市立小松中学校 学校だより

令和8年1月13日発行 第9号

〒799-1102 西条市小松町南川甲208番地

ホームページアドレス：<http://komatsu-i.esnet.ed.jp/>



令和7年度 1月行事予定

日	曜	行 事	給食
1	木	元日	—
2	金		—
3	土		—
4	日		—
5	月		—
6	火		—
7	水		—
8	木	第3学期始業式	×
9	金	実力テスト・専門委員会	○
10	土		—
11	日		—
12	月	成人の日	—
13	火	実力テスト	○
14	水		○
15	木	SC来校	○
16	金	英語検定(放課後)	○
17	土		—
18	日		—
19	月		○
20	火		○
21	水		○
22	木	3年生学年末テスト、SC来校	1,2年0,3年X
23	金	3年生学年末テスト、漢字検定(放課後)	○
24	土		—
25	日		—
26	月	環境学習出前授業(1年)	○
27	火	企業訪問発表会(2年)、進路懇談会(3年)	○
28	水	専門委員会	○
29	木	SC来校	○
30	金	県立高校特色選抜入試	1,2年0,3年X
31	土		—

【2月行事予定】

- 2日（月）少年の日記念行事
- 4日（水）私立高校一般入試（3年）
- 5日（木）私立高校一般入試（3年）
- 6日（金）進路懇談会(3年)
- 9日（月）進路懇談会(3年)
- 18日（水）～20日（金）学年末テスト

「令和8年を迎えて」

校長 真木 浩司

いよいよ最終学期の3学期が始まります。1月は行く、2月は逃げる、3月は去るということわざがあります。正月や節分などの行事が多く、あっという間に過ぎ去ることを表現しています。今思い起こしてみても、忙しい日々ですが、過ぎ去ってしまうとあっという間に感じてきた3学期です。

始業式の時に生徒皆さんに、『3学期はあっという間に過ぎます。一日一日を大切に、今日やれるべき最大の努力をしてください。その積み重ねが結果につながります。また、1学期・2学期を終えて生徒さんの成長が見られます。更にどうすれば、落ち着いて学校生活を送ることができるのか?どうすれば、学習の効果を上げることができるのか?先生方も考えていきます。皆さんも考えてください。生徒会や専門委員会でも考えてください。よりよい学校生活にしていきましょう。がんばっていきましょう。』とお伝えをしました。

その後、生徒会役員の任命式が行われ、新生徒会長以下、専門委員長の任命式が行われました。引継ぎ式では、3年生の旧役員からあいさつの言葉がありましたが、どの人も役目を終えて仕事をやり切った安堵の表情で、言葉を伝えていました。学校行事において活躍をしたり、専門委員長として呼びかけたりする姿が目に浮かんできました。生徒会役員、専門委員長のみなさん、ご苦労さまでした。新生徒会長以下専門委員長のみなさんが、新しい流れを作ってくれると思います。

1月2日と3日に箱根駅伝をテレビで見ていましたが、青山学院大学で5区を走る黒田朝日選手が、3分24秒の差を縮めて4人の選手を抜き去り、往路優勝。復路もトップでゴールして、新記録で優勝していました。原監督は2分の差であれば優勝をするとレース前に明言をしていましたが、その想定をはるかに超えた走りで優勝をしました。しっかりと練習があり、自信を持って試合に臨み、結果を出していました。目標を見据え努力をして成果を出す、プランを立て反復練習を行い、自信をつけその場に臨むことが必要であると思いました。

3年生は受検に向けて反復して学習をしたり、面接や作文の練習をしたりすると思います。努力の積み重ねが自信になると思います。2年生は学校を引っ張るリーダーとしての立案や実施などが、経験を重ね、自信になり学校を良い方向に導いてくれると思います。1年生は今の学習や部活動、運動への取組が今後の自信や力になると思います。

自信をつけて成長できる3学期にしてほしいと思います。皆さんの更なる成長を期待しております。

令和8年 新生徒会役員が決定

新生徒会役員が任命され、新たな生徒会がスタートしました。2年生の新役員は、先輩方の活動に学び、それぞれの思いを持って立候補しました。今後の生徒会活動への抱負を、新役員一人一人から寄せてもらいました。



生徒会長としての自覚を持ち、全校のみんなを引っ張っていくように頑張ります。あいさつを通して仲間を増やします。

生徒会長 高市 暖生

3年生が大切にしてきた取り組みを受け継ぎ、より多くの人に人権について考えもらえるよう頑張ります。安心して過ごせる学級・学校を目指して取り組んでいきます。

学級・人権委員長 五百川 花音

周りの人を大切にして、よりよい学校をつくります。また、周りの意見をしっかりと聞き、行動に移せる生徒会役員になります。

図書委員長 丹 美凪

生活安全委員長として、生徒全員が安全に過ごせる学校にしていきたいです。生徒会役員として、責任を持って行動します。

生活安全委員長 日野 心愛

給食委員長として、給食委員をまとめて、給食の時間を良いものにします。学校内では、生徒会の一員という自覚を持ちます。

給食委員長 山内 悠

副会長として、生徒一人一人の声を聴き、安心して過ごせる、よりよい学校をつくりていきたいです。生徒会としてできることを一つ一つ形にしていきます。

生徒会副会長 市村 結里菜

小松中学校が、安心して楽しく過ごせる場所になるよう、一人一人の気持ちを大切にしながら精一杯頑張ります。よりよい学校づくりに取り組んでいきます。

美化委員長 久米 春衣

体育委員長として、みんなが楽しめるようクラスマッチなど楽しい企画を立てたり、率先して声を出したりして、自分から行動します。

体育委員長 菅 浩平

保健委員長として、みんなの健康状態などに目も向け、よりよい学校にするために協力していきます。よろしくお願いします。

保健委員長 永井 来実

放送委員長として、放送を通して学校を明るくしていきます。生徒会役員としての自覚を持って行動していきます。

放送委員長 ハミルトン 陽香

1年間ありがとうございました！

おかげさまで、マグロとして最後まで駆け抜けることができました。役員の皆さんだけでなく、小松中学校に関わってくださったすべての方々に感謝しています。本当にありがとうございました。そして、これから的小松中学校をどうぞよろしくお願いします。1年間本当にありがとうございました。

前生徒会会长 黒木 紘太



地域の方々と行った里芋掘り体験



12月2日、地域の方々のご協力のもと、里芋掘りを実施しました。今年度は2年生がテスト期間中のため、1年生のみの参加となりました。生徒たちは土に触ながら収穫を体験し、自然の恵みや作業の大変さを実感する貴重な学びの機会となりました。ご協力いただいた地域の皆様に、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

JOC ジュニアオリンピックカップ 中学バレーボール大会に出場

12月26日(金)に行われたJOC ジュニアオリンピックカップ 中学バレーボール大会に、大園裕之介さん(3年)が出場しました。9月から一生懸命練習に取り組み、アウトサイドヒッターとしてスタメンで活躍しました。大会では予選リーグで敗退しましたが、全力でプレーする姿から大きな成長がうかがえました。



【スクールカウンセラー1月相談予定日】

8日(木) 11:00~15:00

15日(木) 11:00~15:00

22日(木) 11:00~15:00

29日(木) 11:00~15:00

1階「心の相談室」で行っています。保護者の方もご相談ください。